

BERITA TERBARU

PAPIKU Laundry Akan Buka Lebih Banyak Cabang Di Kota-kota Besar

Linda Sari - BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 2, 2022 - 16:38



Ilham Randy Martha selaku Owner PAPIKU Group Laundry

Sumbartime.com,- Bukittinggi ini pasarnya kiloan premium, kalau di Padang outlet kita PREMIERE Laundry Padang yang fokus melayani laundry Premium Satuan, dan beberapa layanan lain seperti cuci sepatu, helm, kasur, karpet dll. PREMIERE Laundry dan PAPIKU LAUNDRY Bukittinggi merupakan PAPIKU GROUP yang bergerak di bidang jasa pelayanan laundry. Hal itu dikatakan Ilham

Randy di meja kerjanya. Sabtu,(2/7)

PAPIKU Laundry Bukittinggi yang berdiri sejak tahun 2016 silam, ini merupakan cabang outlet pertama di kota ini yang beralamatkan di Jalan Kusuma bhakti gulai Bancah no 7. Kota Bukittinggi.

Laundry yang tengah viral ini merupakan laundry profesional yang telah mengikuti berbagai kegiatan sertifikasi pada jasa layanan laundry berbagai bidang.

Ilham Randy Martha selaku Owner PAPIKU Group Laundry mengatakan, khusus PAPIKU Laundry di bukittinggi akan dibuka cabang-cabang outlet baru pada beberapa titik. Ia sendiri merupakan pengusaha muda yang maju pada pemilihan ketua HIPMI Bukittinggi nantinya.

"Fresh Laundry Clean Everyday" Cepat ,bersih, rapi dan wangi juga free ongkir antar jemput, dari mulai di jemput sampai di antar ke konsumen. Teman-teman juga bisa menghubungi instagram @papikulaundry.bukittinggi & @premierelaundry.padang untuk merasakan layanan dari kami.

Saat ini di PAPIKU Laundry Bukittinggi sendiri mempekerjakan karyawan sebanyak 5 orang, yakni 3(p) dan 2 (w), dengan harga Rp 7.000/kg satu hari siapBuka jam 7'30 WIB - 22'00 WIB.

Lebih lanjut Randy mengatakan, "Bukittinggi ini pasarnya kiloan premium, kalau di Padang lebih ke premium (satuan), dan kami juga menyediakan jasa layanan laundry lainnya "kata Randy.

"Khusus Outlet PAPIKU LAUNDRY Insyaallah kita akan membuka cabang dan penambahan outlet di luar kota seperti Payakumbuh, Padang, Pekanbaru dan di ibukota Jakarta," Dengan hasil cucianya bersih rapi dan wangi, seta selesainya juga cepat.

" Semoga konsumen khususnya warga bukittinggi dapat merasakan layanan terbaik dan maksimal dan terus bermitra dengan PAPIKU Laundry," harapannya.

"Disamping itu, saat ini yang mengantri franchise juga sudah banyak untuk permintaan rekanan dari seluruh indonesia, jadi management sedang mematangkan persiapan untuk membuka outlet diseluruh Indonesia agar lebih banyak lagi masyarakat yang terjangkau dan terlayani, ujar randy singkat mengakhiri." (Alek).